

AWNI

Karbak Non Fisik Dandim Magelang Bagikan Sembako Kepada Warga

Rony - MAGELANG.AWNI.OR.ID

Oct 20, 2023 - 20:13



Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto saat menyerahkan bingkisan sembako kepada warga

MAGELANG - Dalam rangka karya bakti non program semester II Tahun 2023, Komandan Kodim 0705/Magelang mengadakan acara selamatan dan bagi-bagi

Sembako untuk warga Kampung Kandang Doro Kelurahan Wates Kecamatan Magelang Utara, Jum'at (20/23)

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si., perwira seksi operasi (Pasiter) Kodim Magelang, Kadis Perkim Drs Bowo Adrianto MT, Kabid perumahan dan pertanahan Kota magelang Heri Prachayo ST,MT, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta 50 warga sekitar.

Dalam sambutannya Kabid MT Heri Prachayo mengatakan dengan program pembangunan rumah layak huni dengan bantuan anggaran APBD dan menggandeng Kodim 0705/Magelang sebagai pelaksana di Kampung Kandang Doro ini diharapkan dapat memberikan manfaat luar biasa bagi masyarakat yang sudah lama memimpikan punya rumah sendiri.



Menurutnya, selain program pembangunan susun di Kampung Kandang Doro, Disperkim juga sudah menjalin kerja sama dengan Kodim Magelang yang masih berjalan dengan membangun 700 rumah layak huni dalam program RTLH.

"Terimakasih Pak Dandim, dengan sinergi dan kolaborasi ini benar-benar memberikan manfaat yang luar biasa bagi warga kurang mampu, nantinya mereka dapat memiliki tempat tinggal yang layak dan aman," pungkasnya.

Hal senada disampaikan oleh Andreas perwakilan warga penerima bantuan perumahan. Mewakili warga Kampung Kandang Doro Andreas menyampaikan banyak terimakasih kepada Kodim 0705/Magelang dan Disperkim serta semua pihak yang turut membantu kelancaran pembangunan rumah di Kampung Kandang Doro.

"Sekali lagi kami sampaikan terimakasih kepada Kodim dan Perkim, semoga pembangunan ini bisa cepat selesai dan dapat berjalan aman dan lancar," tutur Andreas.

Sementara itu Komandan Kodim dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan yang di lakukan ini adalah bagian daripada tugas kami Kodim 0705/Magelang dalam membantu pemerintah kota dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakatnya. Dengan alokasi waktu 2 bulan lebih sedikit tentunya pekerjaan ini memerlukan kerja keras etos kerja dan semangat yang

tinggi dari semuanya.

Dalam hal ini Kodim juga sudah mempersiapkan personil yang sudah qualife yang setiap hari selalu on time untuk bekerja pada pukul 08.00 sampai dengan selesai. Dan tentunya nanti saya berharap ada sebagian masyarakat yang bisa ikut berpartisipasi ikut nyengkuyung untuk kita sama-sama mengerjakan supaya pekerjaan ini bisa selesai.

"Dengan acara selamatan dan doa ini semoga apa yang menjadi niat baik kita bersama diberikan kemudahan oleh Allah SWT. Mari kita bersama-sama untuk menjaga kondisi wilayah agar tetap aman dan kondusif," pungkas Dandim.

Kegiatan selamatan diahiri dengan membagikan 40 bingkisan Sembako kepada warga sekitar dan dilanjutkan pengecekan pelaksanaan pembangunan rumah.

Pen0705/mgl